

COMUNICADO A LOS ESTUDIANTES DE 3° Y 4° DE ESPECIALIDADES

COLEGIO "MARÍA REINA INMACULADA"

Todos los estudiantes deben presentarse al colegio, cada día, con su uniforme escolar que indica la agenda.

Se comunica que a partir del año escolar 2017 los estudiantes de 3° y 4° de E.M.T.P. además de su uniforme escolar de todo alumnado, contarán con uniforme propio según su especialidad, para ser utilizado en las actividades propias de su especialidad y en su periodo de prácticas.

Para los estudiantes de 4° de E.M.T.P. no será obligatorio este uniforme de especialidad hasta el 2018, por considerar marcha blanca para ellos en este primer año. Tendrán que continuar con el uniforme de especialidad que ya tenían en años anteriores.

Para los estudiantes de 3° E.M.T.P., se dará un plazo máximo hasta vacaciones de invierno para contar obligatoriamente con este uniforme.

En todas las especialidades se debe respetar el modelo asignado por el colegio con el logo que los identifica.

Respecto al traje formal con el que contaban años anteriores para estos eventos, se le recomienda no comprar nada hasta conversar con la Coordinadora de la Educación Técnica Profesional al comenzar el curso.

Sigan disfrutando de sus vacaciones para retornar con mucha energía, entusiasmo y alegría a seguir creciendo en conocimientos y gracia.

Hna. M° Dolores Alija R.
DIRECTORA

INSPECTORÍA GENERAL